

Claudio Di Girólamo:

Es "absurdo" el debate sobre futura capital cultural

El jefe de la División de cultura del Ministerio de Educación (Mineduc), Claudio Di Girólamo, manifestó que la polémica suscitada por el respaldo del gobierno de instaurar la futura capital cultural en Valparaíso y el apoyo de los senadores a la ciudad de Chillán es un debate "absurdo".

"Me parece absurdo seguir discutiendo sobre este tema, ya que el Presidente Lagos había anunciado su elección hace tres años. Este tipo de situaciones sólo demora más la tramitación de la ley de institucionalidad en el Congreso", comentó ayer en entrevista a radio Cooperativa.

El gobierno decidió apoyar a Valparaíso para esta instancia, lo que originó la molestia en sectores que

afirmaban que Chillán era la ciudad indicada para ser la nueva capital cultural, debido al nacimiento en esta zona de grandes figuras, entre ellos el fallecido pianista Claudio Arrau.

Al respecto, Di Girolamo afirmó que el Presidente anunció su decisión el 2000 cuando dio a conocer en el Museo de Bellas Artes su plan cultural. "Fue en esta ocasión que aseguré que el nuevo centro cultural sería Valparaíso, por eso me parece absurdo seguir discutiendo sobre el tema. Personalmente, creo que cualquier ciudad puede tener esa opción, pero ya hay una decisión previa y no creo que sea bueno seguir discutiendo, porque eso atrasa la ley", recalcó.

en Sur, Con Sur, 655836 25 ene 2003 p1

Es "absurdo" el debate sobre futura capital cultural.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Es "absurdo" el debate sobre futura capital cultural. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile